

Denuncia Rusia declaraciones en contra de elecciones venezolanas

Image not found or type unknown



María Zajárova

Moscú, 25 nov (RHC) La portavoz de la Cancillería rusa, María Zajárova, expresó hoy que las declaraciones contra la legitimidad de las elecciones regionales y municipales venezolanas representan un intento de desestabilizar de manera artificial la situación del país.

“Estas declaraciones pasaron a ser de costumbre. No tienen fundamentos, sino que confirman la ignorancia de la realidad por parte de quienes las hacen”, advirtió la funcionaria.

Subrayó que solo los venezolanos tienen derecho a determinar la senda de desarrollo de su Estado, por lo que los demás países deben respetar su voluntad y no permitir la injerencia en sus asuntos internos.

Según Zajárova, Moscú seguirá abogando por una solución política de los desacuerdos internos en Venezuela y excluye cualquier escenario que implique presiones destructivas desde el exterior.

Más de ocho millones de electores acudieron a las urnas el 21 de noviembre para elegir a las autoridades departamentales y municipales.

Hasta el momento, el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y sus aliados del Gran Polo Patriótico lograron la victoria en 19 de las 23 gobernaciones, mientras aún falta por adjudicar la de Barinas.

La cancillería venezolana emitió un comunicado el pasado 22 por de noviembre un comunicado de rechazo por parte de su Gobierno al pronunciamiento injerencista de Estados Unidos dirigido a desacreditar los comicios en la nación sudamericana.

El ejecutivo bolivariano condenó la práctica sistemática de Washington de desconocer los procesos electorales de países soberanos.

“A medida que se han dado a conocer los resultados electorales queda suficientemente claro que el gran perdedor es el imperialismo estadounidense y sus aliados en Venezuela quienes sufrieron una contundente derrota por darle la espalda al pueblo”, indicó el texto.

Caracas cuestionó la postura de sectores opositores de incitar la aplicación de medidas coercitivas ilegales contra el país sudamericano y entregarse a intereses foráneos.

Estados Unidos cuestiona la legitimidad de unas elecciones que contaron con el acompañamiento de más de 300 veedores internacionales, la participación de 87 fuerzas políticas y de 67 mil candidatos de oposición. (Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/278142-denuncia-rusia-declaraciones-en-contra-de-elecciones-venezolanas>



Radio Habana Cuba